

リレーアンタビューア

上森町長 盆栽をはじめられたきっかけは?

三浦さん 本当は花屋さんをやろうと思っていたんです。花屋は費用がかかるのであきらめました。知人に盆栽職人を紹介してもらつたのがきっかけで盆栽をすることになつたんです。

上森町長 盆栽の良し悪しは、どんなところで決まりますか?

三浦さん 古くて、形のいいものが良い盆栽なんです。大きいから良いという物ではなく、小さなものでも形がいいものは良いものなんです。

上森町長 海外でも盆栽ブームが起つていて、前回は中国の江蘇省、ペールトリーフやワシントンD.C.で行われきました。このようなことが盆栽ブームの火付け役になっていますね。今年は埼玉県で行われるので多くの海外の人です。



能勢町観光協会会长三浦勝志さん

三浦さんは息子の裕貴さんと一緒に「三浦培樹園」を経営されており、ヨーロッパをはじめ世界でも活躍されています。

方が来られるでしょう。その結果いいものが海外に行ってしまうの、日本の方にも、もっと興味をもってほしいですね。

上森町長 海外の方が購入された場合、手入れはできるものなんですか?

三浦さん 海外から多くの方が技術を学びに来られていくんです。

上森町長 その結果、その国々の植物でも盆栽の技術が取り入れられ日本にはなかつた新たな盆栽が生まれています。



上森町長 ありがとうございます。

三浦さん ……ずっと住んでいるのでわからないですね。(笑)まあ、自然が豊かで平々凡々と暮らせるのが一番の贅沢かもしれませんね。

上森町長 ありがとうございます。

次回は三浦さんからご紹介していただいた方のところへお邪魔します!お楽しみに~!



三浦培樹園

▷能勢町上杉 111

☎ 072-734-1831

日曜日に盆栽教室を行っています。楽しみながら愛好家が一人でも増えればと願っています。

上森町長 すそ野を広げるといつこどですね。何か淨瑠璃とかの芸事に通じるものを感じますね。最後に能勢町の魅力を教えていただいてもいいですか?

三浦さん ……ずっと住んでいるのでわからないですね。(笑)まあ、自然が豊かで平々凡々と暮らせるのが一番の贅沢かもしれませんね。

次回は三浦さんからご紹介していただいた方のところへお邪魔します!お楽しみに~!

次回は三浦さんからご紹介していただいた方のところへお邪魔します!お楽しみに~!